

# Rollstuhlbus für Kreispflegeheim

Dem Kauf eines neuen Rollstuhlbusses für das Kreispflegeheim in Jestetten flossen unerwartet viele Spenden zu: genau 28 530 Euro bis zur jüngsten Sitzung des Verwaltungsausschusses, in dem Landrat Martin Kistler an das Versprechen seines Vorgängers erinnerte. Tilman Bollacher hatte dem Heim zugesagt, dass der Kreis den Rest bezahlt, wenn die Hälfte durch Spenden aufgebracht wird.

Jetzt muss die Kreiskasse noch rund 21 500 Euro mitfinanzieren. Zum Teil kommen die Spenden von Heimbewohnern, die Sparkasse Hochrhein steuerte 5000 Euro bei.